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Câmara Municipal de Castro 
ESTADO DO PARANÁ 

 

Ata da  465ª Sessão Extraordinária da Câmara Municipal de Castro. 

Aos vinte e quatro (24) dia do mês de Novembro, do ano de dois mil e vinte e um, as quinze (15) horas 

e quarenta (40) minutos, nas dependências da Câmara Municipal de Castro, sob a presidência do 

Vereador Miguel Zahdi Neto, secretariado pelos Vereadores Jonathan Cesar Flores Barros e Joel 

Antônio de Souza, são iniciados os trabalhos realizando-se a quadringentésima sexagésima quinta 

Sessão Extraordinária desta Câmara Municipal. Expediente: Edital de Convocação nº 05/2021 de 

autoria do Senhor Presidente convocando os Senhores Vereadores para Sessão Extraordinária a ser 

realizada em 24 de novembro de 2021, às 15 horas e 30 minutos,  para deliberar somente sobre 1ª 

Discussão e Votação do Projeto de Lei nº 85/2021 de autoria do Executivo Municipal que estima a 

Receita e fixa a Despesa do Município de Castro,   para o exercício financeiro de 2022, e dá outras 

providências. Requerimento nº 381/2021 de autoria do Vereador Jovenil Rodrigues de Freitas que 

requer abono de falta da sessão extraordinária e da sessão ordinária de vinte e quatro (24) de 

novembro de acordo com o previsto no artigo 94, parágrafo 1º, inciso II do Regimento Interno da 

Casa. Esgotada a matéria para o expediente, passou-se à chamada, constando-se  a ausência do 

Vereador Jovenil Rodrigues de Freitas,  estando presente todos os demais. Havendo número legal, 

passou-se a Ordem do Dia. Discussão e Votação única do Requerimento nº 381/2021, em discussão e 

votação, foi aprovado por unanimidade. 1ª Discussão e Votação do Projeto de Lei  nº 85/2021, parecer 

favorável da Comissão Permanente de Finanças e Orçamento, com sugestão de emenda redacional ao 

valor constante do artigo 2º, onde consta R$ 250.941.529,00 passe a constar R$ 289.319.411,00, 

pareceres das demais Comissões Permanentes favoráveis com aprovação da emenda. Colocada a 

emenda em discussão e votação , foi aprovada por unanimidade, colocado  em discussão e votação o 

projeto de lei com a emenda , foi aprovado por unanimidade. Não havendo mais matéria a ser 

deliberada na Ordem do Dia, o Senhor Presidente agradeceu a presença e colaboração de todos e 

encerrou a presente Sessão.  E, para constar, eu, Jonathan Cesar Flores Barros, primeiro (1º) 

Secretário, determinei que fosse lavrada a presente ata, que vai assinada pelo Senhor Presidente e 

Vereadores presentes.     


